

ALCALDE VIDAL LLERENAS HACE CASO OMISO

Azcapotzalco, en crisis por agua... Vidal, en campaña

HÉCTOR GARCÍA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.—Vidal Llerenas Morales, dejará su cargo 5 días después de iniciada la campaña electoral en la Ciudad de México, para buscar quedarse otros tres años más al frente de la alcaldía.

Sin embargo, de acuerdo con vecinos de colonias afectadas por la falta de agua, Llerenas Morales dejará la alcaldía en una crisis por el vital líquido, la cual puede revertirse porque forzosamente tendrá que visitar algunas de las colonias que hasta la fecha han sido ignoradas por su administración.

El alcalde morenista, tomó sus precauciones al solicitar al Congreso capitalino una licencia temporal, del 9 de abril al 7 de junio próximo, un día después de concluida la jornada electoral.

La ley electoral de la CDMX, permite a diputados y alcaldes mantenerse en el cargo, seguir cobrando y haciendo campaña para otro cargo de elección popular, incluida la reelección.



- Duro ha pegado la falta de agua en Azcapotzalco

NI HAY

Los habitantes de Azcapotzalco, no creen en el sistema de pipas con agua que promocionan las autoridades

